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投资者关系 

活动类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称 

中信证券、华金证券、农银汇理、东兴证券、华泰联合、人保

资产、伟星资本、粤港澳产融、昱奕资产、浙江探骊私募、厦

门中略投资、君成投资、玖金基金、上海臻宜投资、朋元资产、

前海合智、深圳前海德毅资产、上海迅胜投资，以及 2位个人

投资者 

时间 2025 年 7月 1日、2日 

地点 公司 

公司接待 

人员姓名 
董事会秘书、副总经理：李剑锋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

履行保密程序后，董事会秘书向投资者讲解了公司近期情

况，并陪同投资者参观三期项目、观摩四期项目进展，交流如

下： 

1.关于与大客户合同的进展情况，预计何时能够落地，合

同期限预计覆盖到什么时间段？是否以 ZT9H为主？ 

目前合同正在积极洽谈中，具体落地时间、合同覆盖时间

段与最终谈判相关，ZT9H 的贡献在去年年报中已有体现，作为

新一代率先工程化批量应用的碳纤维产品，公司对其在                                                                                                                                                                                                                          

多领域的应用前景信心坚定。后续如取得重大合作进展，公司

将严格按照信息披露要求及时履行公告义务。 

目前客户对 ZT9H 产品需求急迫，公司现在是敞开供应的

状态，这也是我们建设四期项目的重要原因，一方面是夯实保

障现有用户需求，另一方面是开拓新的、大家期待的应用场景，

让“好用、管用、能用”的产品能打开更多的应用场景。  

 

2.明后两年客户需求是否会基本达到峰值水平？在此背

景下，公司是否需要对相应产能进行适度调整？公司将采取哪



些具体应对策略？ 

航空航天用户的需求存在阶段性变化，但长期来看是比较

均衡的，作为产业链源头企业，公司高度重视并积极参与用户

相关场景应用的研发及批产的全流程、全周期、全寿命。公司

现有产能以及在建的四期项目较能符合用户现阶段的需求，以

ZT9H为例，该产品的推出是公司长期专注宇航级应用的体现，

也是公司坚持“有所为、有所不为”发展思路的结果。 

公司始终坚持“技术引领、需求驱动”的长期发展战略不

动摇，早在 2015年，就前瞻性地联合重点用户单位一同研讨、

论证、研发符合下一代碳纤维指标特征的 ZT9H 产品，勇敢挺

进国际碳纤维研发“无人区”，坚定不移地走自主创新道路，

精准把握客户未来需求，技术和产品又一次实现了从填补国内

空白的“无米之炊”到高端产品率先“有米之炊”的历史性跨

越，不仅支撑了国家重大战略需求，也为公司带来了显著的经

济效益和技术积累。 

面对行业竞争，我认为良性竞争是互相促进、共同发展，

最终推动行业繁荣。对中简而言，竞争不是简单追求某些指标

的领先地位，而是聚焦客户真实需求，解决行业痛点。我们不

需要去证明自己，基于长期主义的战略定力和对目标的确信，

使我们能够避免短视行为，持续为客户创造价值，能在外界的

纷扰和诱惑中坚守自己的发展初心。 

未来一是稳健延伸产业链，打造新的增长曲线，二是进一

步开拓 ZT9H 及其他产品的应用领域，发挥产品在航空航天领

域的示范优势，扩大市场覆盖面。 

 

3.未来公司如果要进入商飞的预浸料供应，需要相应的认

证，这一块公司做到什么阶段？设立常宏公司的目的是？ 

从创立之初至今，中简科技在杨总的带领下始终秉持“大

中简”的发展理念，这一战略定位强调不与现有客户形成竞争

关系，而是对其进行补充，同时积极开拓新领域的需求市场。 

常宏的成立以及此前新材料子公司的成立，正是“人无我

有、人有我优、人优我变”这一发展思路的生动实践。当前碳

纤维行业的竞争态势大家有目共睹，面对这一局面，公司从结

构向结构功能一体化的产业升级，是顺应行业趋势的战略选

择。 

对于民用航空市场，公司新的经营班子一直满怀热情和信

心，目前子公司正在对标国外先进的、成熟的材料数据，测试

及完善产品指标。 

 

4.二季度较一季度交付数量及收入变化如何？今年整体

的业绩目标可以达到多少？ 

关于二季度具体业绩情况，请以公司正式披露的公告为

准。从全年经营展望来看，管理层对公司发展充满信心。 

 



5.两个创始人之间的问题对公司生产经营是否有影响？    

您关注的问题请参阅公司去年回复监管机构的关注函，如

果您能进一步关注定期报告，相信会有自己的中肯判断。 

作为使命感强烈的上市公司，我们始终以保供任务、公司

长远发展、投资者的利益为核心考量，在此前提下，步伐稳健，

以扎实的业绩回报投资者信任与期待。公司始终以服务国家重

大战略需求为根本使命，以全方位满足客户需求为导向，坚定

不移地提升核心竞争力，致力于为股东创造长期价值，为员工

搭建成长平台，为社会贡献科技力量，实现企业价值与社会价

值的和谐统一。 

 

6.股权激励情况可否介绍下？ 

自公司成立至今，高管、骨干及核心人才的激励待遇较同

类科技创新型公司存在不小差距，公司新的领导班子重视与员

工分享经营成果，通过上市公司的相关激励工具团结、凝聚长

期主义者，让给中简出力流汗贡献智慧的以及愿意继续共同奋

斗的骨干员工在精神和物质都要有所得，这是符合公司和广大

投资者利益的。 

前期的调研中，发现以“90 后、00 后”为代表的新一代

人才的发展观点已发生改变，不再是传统意义上的雇佣关系，

更加追求价值创造过程中的参与感和自我实现。结合之前的一

些经验与教训，我认为激励工具应体现出来公司和行业的属

性、特征，以发展的眼光去看激励，注重个性化与实际效果的

结合，以激活激励对象的内生动力。总之，我们不光要共同解

决发展中不断面临的问题，更要持续驱动公司战略的实现。 

 

7.商飞项目什么时候启动？ 

今年成立江苏常宏功能材料子公司，主要就是服务您关注

的领域。大飞机代表国家意志，公司做好了长期陪伴商用航空

一起成长的各方面准备。从公司产品来讲，会根据商飞的选型

要求，以可靠的产品参与到商飞的评价体系中，后续公司将根

据进展情况，按照规定披露有关信息。 

附件清单（如有） 不适用 

日期 2025 年 7月 5日 

 

 


